



► MUSRENBANG GOWONGAN

Kemajuan Kampung Penunping Jadi Fokus Pembangunan 2025



Gelaran musrenbang di Kelurahan Gowongan, Kemantren Jetis, Sabtu (27/1).
istimewa/Dokumentasi Pemkot Jogja

Untuk menentukan arah pembangunan di 2025, sejumlah kelurahan di Kota Jogja menggelar musyawarah rencana pembangunan (musrenbang). Salah satu kelurahan yang menggelar musyawarah yakni Kelurahan Gowongan, Kemantren Jetis. Musrenbang digelar di salah satu hotel, Sabtu (27/1).

Lurah Gowongan, Gunawan Wibisono menjelaskan jajarannya akan menjadikan pengembangan Kampung Penunping menjadi fokus pembangunan pada 2025. Menurutnya, Kampung Penunping masih memerlukan berbagai



pengembangan dan perbaikan agar tak ketinggalan dengan kampung lainnya, khususnya di Kelurahan Gowongan.

"Seperti balai RW kampung yang membutuhkan perbaikan. Selain itu, ada kegiatan yang terkait dengan pelatihan kebencanaan, serta pelatihan sumber daya manusia untuk menunjang kampung lebih maju ke depannya," ujar Gunawan.

Dia menambahkan, Kelurahan Gowongan diharapkan bisa menjadi alternatif destinasi wisata di Kota Jogja, sehingga wisatawan tak hanya mengunjungi lokasi-lokasi *mainstream* seperti Malioboro ataupun Tugu. Pada 2023, Kelurahan Gowongan berhasil menyelesaikan pembangunan di Kampung Jogoyudan. Hasilnya, saat ini sudah banyak dimanfaatkan oleh warga, mulai dari tempat berkumpul warga hingga menjadi tempat gelaran kesenian. "Sekaligus menjadi tempat pengembangan ekonomi melalui UMKM," ujarnya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengapresiasi upaya warga

untuk memajukan Kelurahan Gowongan. Di sisi lain, Pemkot Jogja juga punya target pembangunan lainnya seperti mengurangi angka *stunting*, kemiskinan, hingga pengelolaan sampah.

Pada kesempatan ini, Singgih juga mengajak pemangku wilayah untuk melibatkan anak muda dalam setiap program pembangunan. "Anak muda saat ini adalah anak yang cerdas dan kreatif. Maka, penting bagi pemerintah untuk merangkul dan memberikan ruang kepada mereka agar ikut memajukan Kota Jogja tercinta ini," kata Singgih.
(Afi Anissa Karin/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gowongan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005